

# Wie Demokratie funktioniert

## *Abgeordneter diskutiert mit Realschülern*

**MARKTBREIT** (ppe) Am „Tag der Freien Schulen“ hielt der SPD-Landtagsabgeordnete Volkmar Halbleib eine Unterrichtsstunde in der Klasse 10a der Leo-Weismantel-Realschule Marktbreit. Dieser Tag wurde vom Verband Bayerischer Privatschulen, der Evangelischen Schulstiftung in Bayern und dem Katholischen Schulwerk in Bayern in diesem Jahr erstmalig veranstaltet.

Sowohl für die Schüler, als auch für den Landtagsabgeordneten boten sich bei der Gelegenheit vielfältige Möglichkeiten des Kennenlernens, teilt die Schule mit.

Thematisch ging es um das Wahlrecht mit 16 Jahren, ein Diskussionspunkt, der auch bei der vergangenen Jugendkreistagssitzung eine Rolle gespielt hat. Weitere Themen waren Politikverdrossenheit, Rente, Mindestlohn und die Flüchtlingsproblematik.

Wie Schulleiter Peter Wilhelm betonte, bietet die Präsenz der Abgeordneten in der Schule einen wichtigen Impuls für das Kennenlernen demokratischer Spielregeln. Besonders in einer Zeit, die durch Radikalisie-



Mit den Schülern der Leo-Weismantel-Realschule in Marktbreit diskutierte der Abgeordnete Volkmar Halbleib.

FOTO: PETER WILHELM

rung von Bevölkerungsgruppen geprägt ist. Die Schule erwirbt gegenwärtig den Titel „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“. In diesen Prozess passte diese Unterrichtsstunde mit Volkmar Halbleib, denn

es gelang ihm, seine Arbeit im Landtag den Schülern zu erläutern. Am Ende waren sich alle einig: Als Bestandteil des Sozialkundeunterrichts sollte eine solche Veranstaltung öfter stattfinden.